

布施公民館だより

NO.139

2022年10月号

## ぜにほう

発行：布施公民館 TEL 0855-84-0651  
 IP 050-5207-5600  
 〒696-0401 邑南町布施 496

10/23(日)

は



予告号

布施公民館始まって以来、初めて行う公民館単独の「文化展と文化祭」の開催が、近づいてきました。公民館は、来館者も増え活気づいています。

既にチラシを配布していますが今月の公民館だよりではより多くの方にご来館いただけるようにその内容を詳しくお伝えします。

是非、公民館へおいで下さい。お待ちしております。



## 手仕事の名人や腕自慢が今、花咲く文化展



- ・八色石の四季を表現した大きな大きな布絵
- ・畳一畳分の巨大パッチワークを筆頭にパッチワークがいっぱい
- ・帯にかいた習字
- ・軍手で作るアサガオ
- ・織機で織った反物で作ったかばん
- ・着物をリメイクした作務衣
- ・思い出の懐かしい作品(服、絵画など)
- ・折り紙、切り絵、ちぎり絵
- ・刺繍
- ・レース編み
- ・わら細工
- ・木彫り作品
- ・習字
- ・バック
- ・編み物
- ・パソコン操作マニュアル
- ・高原小学校全校生徒による作品展
- ・布絵本
- ・絵画 など

ここに一部を紹介しましたがこの他にも圧巻、びっくりする作品を沢山展示しています。百聞は一見にしかず・・・是非、その感動を味わってください。

全部で382点の作品が皆さんをお待ちしています。

“みんなみんな違っていい”・・・すべて手作りで。

展示期間 10月17日～28日(9:00～17:00最終日は午前中のみ)



## ステージ発表(13:00~14:00)

オープニング

銭太鼓

(八色石銭太鼓グループ)

フィットネスフラダンス「ふるさと」

(布施運動教室)

唄「ぼけない小唄」他

(八色石はつらつ運動教室)

ピアノ演奏

(松崎朱花)

(殿川莉央)

きよしのズンドコ節

(全員)



## 哀愁誘うハーモニカ演奏会(14:00~15:15)

出雲市在住の岩崎巖さんのハーモニカ演奏会を行います。岩崎さんは元中学校の校長先生です。視覚障害がありますが、いろいろな所へでかけ、演奏や自分の人生についてお話をされています。その演奏に、これまでに沢山の人が、感動と勇気をいただいています。銭宝の里に響き渡るハーモニカの音色をどうぞお楽しみください。



## 出店コーナー(12:00~16:00) 売り切れごめん!

### 体験コーナー

- ・お茶席・・・200円
- ・こけ玉づくり・・・500円
- ・めだかすくい・・・300円
- ・工作づくり



### 販売コーナー

- ・野菜や花の苗・・・・いろいろ
- ・古布によるカバン・・・・いろいろ

### ごっつおうコーナー

- ・お寿司セット
- ・おもちセット
- ・バウンドケーキ
- ・龍岩あられ
- ・お漬物
- ・たかはらんどカツサンド
- ・焼き菓子

### 【お礼】

布施2の森田仁政さんより事務所内に電波時計を寄贈していただきました。お礼を申し上げますとともに公民館だよりにて皆様方にお知らせいたします。大切に使用させていただきます。ありがとうございました。

# 安心安全をめざして

R4. 10. 17

銭宝自治会長 松島尚志

10月中旬に入り、「秋の深まり」を感じる気温の日が増えてきました。会員の皆様、時節柄風邪をひかないように気をつけましょう。新型コロナウイルスの感染者数・県道31号線の荻原地内での路肩の崩落等私たちの安心安全について深く考える昨今です。自治会として、今後も住民の安心安全の確保のための取組を基本として活動していきたいと考えております。

## 邑南町・島根大学共同研究「銭宝地区だからできる小さく充実した暮らしを考える会」

10月9日(日)に布施公民館で、20名の皆さんの参加を得て、これからの布施地区について考える集いを行いました。

島根大学作野教授から、8月20日に学生が高齢者家庭を訪問して行った面談調査の集計結果の報告と「人口減少が進む現状において、これからの布施地区をどのように改善していけばよいか」についての提言をしていただきました。

その後参加者が短時間でしたが、グループで話し合いをしました。次回12月には、さらにたくさんの皆さんと一緒に今後の私たちの暮らしについて意見交換をしたいと考えています。



## 県道31号仁摩邑南線荻原地内での迂回について

皆さん既にご承知のとおり、県道の路肩の崩壊に伴って、先月27日から円の板方面への迂回を指示する表示がされています。このことについて経緯と取組等についてお知らせします。

月日	自治会の活動	備考
9/27・28	邑南町役場瑞穂支所長から電話を受ける	県道31号線の路肩の崩壊と迂回路について
9/29	県央県土整備事務所整備課長に要望	「情報が錯綜しており、誰もが安心して通行できるように町道荻原中線の通行ができるように」と依頼
10/4	自治会役員会で今後の活動を協議	邑南町役場建設課を通じて再度要望することを決定
10/11	邑南町役場建設課に役員が出向き要望	①崩壊箇所の工事開始が遅れたのはなぜか ②ここ数日工事が中断しているのはなぜか ③迂回路の安全性の改善について
10/13	邑南町役場建設課から文書回答	※別紙「要望等に対する報告について」参照

「要望等に対する報告について」の3の「迂回路に関して」は、明快な回答ではありませんが、町道「荻原中線」が「通行ができないわけではない」とのことですので、安全運転に最大限留意して、安全に通行できる道を通りましょう。通称「信埜」側の県道から右折した町道の坂道での離合の際の待避所も改善していただけるようですが、通行する私たちも安全運転を最重視しましょう。

## 今年度の収穫祭神楽は実施しません

ウイルスの感染につながらない形（時間や形態）での収穫祭神楽の実施を検討しましたが、「安心して神楽を楽しむことができるようになってから実施する」こととしました。ご理解ください。

# 元気はつらつ錢宝の里 10・11月のカレンダー

日	月	火	水	木	金	土
10月 16	17 布施公民館文化展～28 容器包装プラ サロン田屋(布施1・2)	18 燃えるごみ・粗大ごみ・乾電池・蛍光灯	19 容器包装紙	20	21 燃えるごみ	22
23 布施公民館文化祭	24 容器包装プラ	25 燃えるごみ	26 ペットボトル サロン田屋(八色石)	27	28 燃えるごみ	29
30	31 容器包装プラ・缶・ビン・古紙類・不燃ごみ	11月 1 燃えるごみ	2 容器包装紙	3	4 燃えるごみ	5
6	7 容器包装プラ サロン田屋(布施1・2)	8 燃えるごみ	9 ペットボトル	10	11 燃えるごみ	12
13	14 容器包装プラ	15 燃えるごみ	16 容器包装紙 サロン田屋(八色石)	17	18 燃えるごみ	19

## \*\*\* 雅子の部屋 \*\*\*

皆さん、こんにちは。事務員の三上です♪ 畑仕事や稲刈りの疲れは出ていませんか？ 気温の変化に注意し、足腰など体を冷やさないように体調を整えてください。さて、今月のテーマは「芸術の秋」です。皆さんご存じの通り、今年の布施公民館は\*10月17日～28日まで作品展示による文化展、そして10月23日には文化祭でステージ発表やお楽しみがたくさんあります\*私は準備期間から、ドキドキ・わくわく・・・心が弾んでいます。地域の皆さんが一生涯懸命作られた作品を持って来てくださるので、とても嬉しいです。私も微力ながら作品を作ってみようと思います。文化祭の当日も楽しいことが待っていますので、皆さん誘い合って来てください。お待ちしております。

### 【みほりんのひとりごと】

私は世界中が公民館の文化祭一色のような気がしている日々です。先日、錢宝キッチンの配食弁当の帯にも文化祭や文化展のことを書いていただき、ありがたいなと思いました。文化祭では布施運動教室さんと一緒に私・・・フラダンスをします。まだ地域の人にはこの情報を言っていない。皆さんにやっちゃんさい、でちゃんさいばかりではいけないので自らも協力しやってみよう！と張り切ってはいるのですが、さてさて当日はどうなるでしょ？まげにやるか是非見にきちゃんさい！・・・

たぶん、まげにやります。(笑)

文化展にもさあ～いらっしゃい！いらっしゃい！